



RABU, 30 MEI 2018

SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Lagi, Lebong Raih WTP



PRESTASI: Bupati Lebong, H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si saat menerima penghargaan WTP dari Kepala BPK Perwakilan Bengkulu.

PELABAI – Tahun ini, Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Lebong kembali menoreh prestasi bidang penyusunan dan pelaporan keuangan. Pemkab Lebong berpeluang dapat dana perimbangan senilai Rp 7,5 miliar dalam APBN 2019 karena dari 10 kabupaten/kota se Provinsi Bengkulu, hanya Lebong dan Mukomuko yang meraih predikat Wajar Tanpa Pengecualian (WTP). Tentunya jika Lebong kembali mendapat penghargaan Capaian Standar Tertinggi (CST) program Kementerian Keuangan (Kemenkeu) layaknya tahun 2017.

Dikatakan Kepala BKD Kabupaten Lebong, Wuwun Mirza, SE, MT, prestasi WTP program Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) yang diterima Pemkab Lebong Senin (28/5) itu merupakan realisasi atas prestasi Lebong dalam menyajikan laporan keuangan

tahun 2017. “Alhamdulillah penghargaan itu dijemput langsung oleh Pak Bupati dan Bapak Ketua DPRD Lebong,” kata Wuwun kepada **RB**.

Lebih lanjut Wuwun mengatakan, predikat WTP pertama kali diterima Pemkab Lebong tahun 2013 dan dapat dipertahankan hingga tahun 2014. Namun tahun 2015, Lebong hanya meraih predikat Wajar Dengan Pengecualian (WDP). Selanjutnya, mulai tahun 2016 hingga tahun ini Pemkab Lebong berturut-turut menerima WTP. “Tahun 2015 kita gagal WTP karena saat itu sedang masa transisi kepala daerah, dimana Lebong sedang dipimpin caretaker,” tukas Wuwun.

Sementara Bupati Lebong, H. Rosjonsyah, S.IP, M.Si mengaku sangat bersyukur atas prestasi WTP yang dimotori BKD. Diharapnya,

prestasi ini dapat berdampak positif terhadap kesejahteraan masyarakat. “Prestasi ini juga diraih tidak lepas atas kerjasama yang baik antara eksekutif dan legislatif serta doa dari masyarakat. “Insya Allah ke depan Lebong prestasi WTP ini dapat terus dipertahankan,” ujar Bupati.

Salah satu upaya yang akan dilaku-

kan, Bupati mengaku akan terus memaksimalkan kinerja melalui pembenahan birokrasi sehingga dapat memberikan dampak positif atas penyelenggaraan pemerintahan. Termasuk meningkatkan koordinasi dengan pemerintah pusat terkait investasi pembangunan di Lebong. **(sca/krn)**